



## **FALLO DE LOS JURADOS DE LOS PREMIOS SERGIO POMAR MONTAHUD AL MEJOR PROYECTO DE FIN DE MÓDULO DE GRADO SUPERIOR DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN EL ÁMBITO DE LAS INSTALACIONES ELÉCTRICAS, TELECOMUNICACIONES Y ENERGÍAS RENOVABLES Y A LA MEJOR CANDIDATURA PARA EL PREMIO A LA INICIATIVA EMPRESARIAL**

En primer lugar, desde ASELEC y COEVAL, queremos agradecer a los 10 IES de la provincia de Valencia y 12 empresas de la comarca de la Vall d'Albaida, su participación y el alto nivel de los proyectos y candidaturas presentadas en la 1ª Edición de los Premios Sergio Pomar Montahud. Para ASELEC y COEVAL ha sido muy importante sentir el respaldo y apoyo a esta iniciativa que con tanto cariño se ha trabajado.

Sergio Pomar Montahud fue durante más de 40 años de profesión dentro del sector de las Instalaciones Eléctricas, Telecomunicaciones y Energías Renovables un gran empresario y emprendedor, defensor del esfuerzo como único camino para llegar al éxito y un ejemplo personal y profesional para todos los que lo conocieron.

Desde sus puestos directivos en ASELEC (Asociación de Instaladores Eléctricos, Telecomunicaciones y Energías Renovables de la provincia de Valencia) y en COEVAL (Confederación Empresarial de la Vall d'Albaida) fue un gran defensor del asociacionismo como punto de encuentro, diálogo y cooperación de empresarios y empresas.

También trabajó firmemente por la Formación Profesional como vía de incorporación del talento joven al mundo de la empresa y a la sociedad.

Y siempre, en todas sus actividades sociales y profesionales, hizo gala de su condición de valenciano, nacido en Ontinyent en la comarca de la Vall d'Albaida, orgulloso de su tierra y de su gente.

Con el propósito de honrar la memoria, el compromiso y la dedicación de Sergio Pomar Montahud, ASELEC y COEVAL han creado estos premios que llevan su nombre y de los que en su 1ª Edición se procede a dar cuenta del Fallo de los mismos, de acuerdo con las Actas elevadas del debate, deliberación y acuerdos adoptados por los correspondientes Jurados

### **1- PREMIO SERGIO POMAR MONTAHUD AL MEJOR PROYECTO DE FIN DE MÓDULO DE GRADO SUPERIOR DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN EL ÁMBITO DE LAS INSTALACIONES ELÉCTRICAS, TELECOMUNICACIONES Y ENERGÍAS RENOVABLES**

Siendo las 12:30h del día 20 de octubre de 2021, se reúne en la sede de ASELEC, de Avda. Blasco Ibáñez, 127 de Valencia, el tribunal evaluador para la elección del mejor proyecto de fin de módulo de grado superior de formación profesional en el ámbito de las instalaciones eléctricas telecomunicaciones y energías renovables.

Preside la reunión, Dña. Núria Pomar Lahoz y asisten, como vocal en representación de ASELEC, D. Rafael Castillo Devís, como vocal en representación de COEVAL, D. Javier Cabedo Sanchis, como vocal en representación de empresa de reconocido prestigio en el sector, D. Manuel

García Raya de la empresa Instalaciones Manuel García, S.L. (IMAGA), excusando la asistencia por inconvenientes de última hora, D. Manuel Gomicia Giménez, Director General F.P.

Asiste como Secretario, con voz pero sin voto, quien suscribe, D. Carlos Sánchez Torres.

En el siguiente listado se reflejan los proyectos presentados en tiempo y forma:

INSTITUTO / ALUMNO/A	PROYECTO
CIPFP La Costera - Xàtiva Samuel Mora Lagardera	Vivienda adaptada mediante domótica IoT.
Colegio Virgen al pie de la Cruz – Puçol Miguel Ángel Descalzo Cuevas	The jumper. Atracción de feria.
Escuelas Profesionales Luis Amigó – Godella Stanislav Plamenov Georgiev	Tetería.
IES Jaume I – Ontinyent Andrés Revert Bellver	Pick & Place con Robot Mitsubishi RV2-SDB y Visión Artificial FQ2 de OMRON.
Escuelas de Artesanos F.C.V – València Pedro Jesús Gimeno González	Proyecto de empresa. Mantenimiento Gimeno S.L.N.E.
IES Rascanya-Antonio Cañuelo - València Alejandro Palanca Bernet	Instalación eléctrica de un recinto dedicado a Cine y recreativos.
Inst. Polit. Escuelas San José Jesuitas – València Pablo Moreno Arguedas	Instalación eléctrica en BT para aparcamiento privado de vehículos
CIPFP Faitanar - Quart de Poblet Francisco Tárrega Muñoz	Proyecto eléctrico. Edificio de 15 viviendas 'La Huertecica'.
IES Bernat Guinovart – Algemesí Manel Torres Sánchez	Línea de reparación de coches
IES Tirant Lo Blanc – Gandía Alexandre Martínez Ferrer	Alojamiento NAS con Raspberry Pi.

Se procede a la deliberación, atendiendo al carácter innovador del proyecto, diseño, tecnología empleada, aplicación práctica e impacto medioambiental.

**Por acuerdo unánime, se falla a favor del proyecto 'Línea de reparación de coches' presentado por Manel Torres Sánchez, alumno del IES Bernat Guinovart.**



## 2 - PREMIO SERGIO POMAR MONTAHUD A LA MEJOR CANDIDATURA PARA EL PREMIO A LA INICIATIVA EMPRESARIAL

Siendo las 12:15 h. del día 29 de octubre de 2021, se reúnen en la sede de COEVAL , Avda. del Textil, 22 en Ontinyent, el tribunal evaluador para la elección de la mejor candidatura al Premio Sergio Pomar Montahud a la Iniciativa Empresarial.

Preside la reunión, Dña. Nuria Pomar Lahoz y asisten el Alcalde de Ontinyent, D. Jorge Rodríguez Gramage, como vocal en representación de COEVAL, D. Javier Cabedo Sanchis, como vocal en representación de ASELEC, D. Rafael Castillo Devís y como vocal en representación de INNOVALL, D. Rafael Pla Micó.

Asiste como Secretario, con voz pero sin voto, quien suscribe, D. Vicente Donat Sarrió.

En el siguiente listado se reflejan las candidaturas presentadas en tiempo y forma:

### **CANDIDATURAS**

- AD LIBITUM\_GRUPO INNOVA
- BIO STRAW EUROPE
- GESTORIAL
- GUEROLA
- INASE
- INSECTOS DELICIOUS
- LIDEM
- MLS TEXTILES 1992
- MOELPLA
- PREVinsa
- TEXTILS MORA
- VISDELTEX

Se procede a la deliberación, atendiendo al carácter innovador de la candidatura, diseño, tecnología empleada, aplicación práctica e impacto medioambiental.

**Por acuerdo unánime, con la abstención de D. Javier Cabedo Sanchis, se falla a favor de la candidatura "INSECTOS DELICIOUS".**